

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan di atas, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai jawaban dari rumusan masalah:

1. Kesimpulan untuk peran orang tua dari sebagai pendidik, pendorong, fasilitator, tauladan dan juga teman oleh orang tua dukuh Silampeng sudah dijalankan dengan baik. Mereka menjalankan tugas/ peran mereka contohnya sebagai fasilitator orang tua menyediakan semua peralatan sekolah dan belajar anak, khususnya untuk pembelajaran saat ini yaitu Hp dan kuota. Menjadi tauladan yang baik untuk anak, memberikan dorongan agar anak rajin belajar, menjadi pendidik layaknya guru di sekolah, dan juga menjadi teman agar anak nyaman dan terbuka kepada orang tua, meskipun mereka belum mengimplementasikannya dengan sepenuhnya.
2. Kendala-kendala yang dialami orang tua selama pembelajaran daring secara umum ialah pemahaman materi kurang, banyak orang tua yang masih tidak faham dengan materi anak zaman sekarang begitu juga anak kadang sulit dalam memahami materi. Orang tua juga memiliki keterbatasan pengetahuan, baik dalam pembelajaran Agama Islam, umum, maupun penguasaan teknologi. Kendala yang lain seperti pengoperasian *gadget*, tidak semua orang tua zaman sekarang mampu menjalankan *gadget* (Hp), sehingga banyak orang tua yang menyerahkan kepada anggota keluarga yang lain untuk mengontrol belajar anak. Tidak sedikit juga yang

mengalami jangkauan internet yang sulit/ sinyal tidak stabil, terutama yang tinggal diperdesaan dan mereka juga mengeluhkan pengeluaran kuota yang semakin banyak, akan tetapi karena kondisi seperti ini mau tidak mau harus bisa dipenuhi. Kendala dengan sulitnya menumbuhkan minat belajar anak, dimana anak seusia sekolah dasar masih suka dengan bermain. Kendala lain juga dialami orang tua yaitu sulit dalam membagi waktu antara pekerjaan rumah dan waktu belajar anak, sehingga orang tua menjadi ekstra dalam membagi waktu menyeimbangkan pada aktivitas rutin sehari-hari untuk mendampingi anak.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan di atas, maka peneliti dapat menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Untuk Orang Tua
 - a. Orang tua diharapkan dapat menyediakan waktu untuk mendampingi belajar dan membimbing anak, khususnya selama masa pandemi covid-19.
 - b. Orang tua diharapkan dapat membagi waktu antara pekerjaan rumah dan waktu untuk anak.
 - c. Orang tua diharapkan dapat memberikan semangat dan memotivasi anak agar menumbuhkan gairah anak dalam melaksanakan pembelajaran selama masa pandemi covid-19.
 - d. Orang tua diharapkan dapat memberikan fasilitas belajar dengan lengkap selama pembelajaran daring.

e. Orang tua diharapkan lebih bersabar dalam mendampingi belajar anak selama masa pembelajaran daring.

2. Untuk Guru

Guru diharapkan dapat memantau, membantu serta bisa bekerja sama dengan orang tua selama pembelajaran daring ini.

3. Untuk Anak/ Siswa

Untuk anak/ siswa khususnya kelas IV dukuh Silampeng Peniron terus semangat belajar dan mengikuti pembelajaran dengan baik.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah, puji syukur kita panjatkan kepada Allah swt., Tuhan yang Maha Suci atas rahmat-Nya dan dengan segala daya dan upaya pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Penulis ucapkan terima kasih kembali kepada semua pihak yang telah membantu, baik yang membimbing, memotivasi, memberikan kritik dan saran, serta yang selalu mendo'akan. Semoga hal itu menjadi amal ibadah bagi kita semua. Aamiin.

Penulis sadar dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata terbaik dan banyak kesalahan. Baik bdari segi bahasa, penulisan maupun penyajian. Jika memang masih dijumpai hal yang demikian, penulis mohon maaf dengan tulus dan mohon untuk dimaklumkan. Oleh karena itu penulis mengharapkan sumbangan pemikiran, kritik, dan saran untuk menambah semangat penulis dalam meningkatkan ilmu.

Kritik dan saran kami terima dengan lapang dada tentunya demi kemajuan tata tulis penulis. Pada akhirnya, semoga dengan hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca maupun mahasiswa pada umumnya.